

Spenden für die Barther Marienkirche

2320 Euro: Geburtstagsgeld geht an Kirchbauverein



Die Barther St. Marien-Kirche muss dringend saniert werden. Der Kirchbauverein sammelt deshalb Spenden.

Barth „Freudig überrascht“ ist der Landtagsabgeordnete Mathias Löttge. Wie er feststellt, habe ihn die hohe Spendenbereitschaft der Gratulanten anlässlich seines 50. Geburtstages am 9. Januar begeistert. Statt der vielen gut gemeinten Blumen und Präsente hatte Löttge im Vorfeld um eine Spende zugunsten des Barther Kirchbauvereins St. Marien gebeten. Insgesamt sei bei dieser Aktion der Betrag von 2320 Euro zusammengekommen, freut sich der Jubilar. „Das hat meine Erwartungen bei weitem übertroffen“, resümiert er. „Ich betrachte diese gespendeten Gelder als ein Zeichen der Wertschätzung meiner Arbeit und der des Kirchbauvereins, der diese Mittel einem würdigen Zweck zuführen wird, der letzten Endes allen Spendern in Form der baulichen Erhaltung unserer wunderschönen Barther Kirche doch auch wieder zugute kommt.“ Abschließend dankt Mathias Löttge der großen Anzahl der Gratulanten für die vielen Wünsche, Worte und Zuwendungen, die ihn an seinem Ehrentag erreichten.